

Les auteurs de l'incendie d'une station de radio du Nicaragua sont condamnés



Managua, 9 octobre (RHC)- La justice du Nicaragua a reconnu coupables les auteurs de l'incendie de la station de radio « Tu nueva Radio Ya », au milieu de la vague de violence et de la tentative de coup d'état d'avril dernier.

Le Septième Tribunal Pénal de Managua, la capitale, a émis la sentence contre trois personnes sur la base des preuves présentées au cours du procès.

Le Procureur a requis une peine de 29 ans et 4 mois de prison plus une amende , pour les délits de terrorisme, de trafic d'armes et de dommages aux services publics.

Les accusés ont attaqué la station de radio en question et mis en danger la vie de plus d'une vingtaine de travailleurs qui s'y trouvaient.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173507-les-auteurs-de-lincendie-dune-station-de-radio-du-nicaragua-sont-condamnes>



Radio Habana Cuba